

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 22.09.2017

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Dorow

Ortschaftsrat Hohenerxleben 09.05.2017

AF 509/2017

öffentlich

Anfrage:

Frau Heldt:

Wie geht es weiter mit der Friedhofsmauer? Der Zustand der Mauer verschlechtert sich immer mehr.

Beantwortung:

Eine grundlegende Sanierung der Friedhofsmauer ist zurzeit leider nicht möglich. Es stehen keine finanziellen Mittel in ausreichender Höhe zur Verfügung. Die vorhandenen Schäden beeinträchtigen derzeit nicht den Bestand der Mauer, die Standsicherheit ist nicht akut gefährdet. Auch ist eine akute Gefährdung der öffentlichen Sicherheit oder Ordnung nicht gegeben. Dennoch wurden aktuelle Preisangebote bezüglich durchzuführender Sanierungsmaßnahmen eingeholt. Die Komplettsanierung der Mauer benötigt demnach einen Kostenrahmen von 62.000 €. Für die Beseitigung der größten Schadstellen bedarf es 12.000 €.

Die Mittel für die Sanierung der Mauer können frühestens in der Haushaltsplanung für das Jahr 2019 berücksichtigt werden. Eine entsprechende Information erfolgte auch im Ortschaftsrat am 19.09.2017.

Sven Wagner
Oberbürgermeister